

CICLISMO

El Club Ciclista León se baña en oro

El equipo leonés domina el Memorial Santiago Fuertes y el Trofeo Caja España-Duero

L.C. León

El Club Ciclista León continúa una semana más sumando grandes éxitos a sus vitrinas y demostrando que su cantera tiene una calidad inmensa. El pasado fin de semana dos competiciones ciclistas se dieron cabida en la provincia de León con un mismo denominador común, victorias y podios de los corredores del Club Ciclista León, que fueron sin lugar a ninguna duda los grandes dominadores de las pruebas disputadas.

El sábado fue en el Memorial Santiago Fuertes en La Bañeza, que bajo la organización de la Peña Ciclista el Piñón Cortes reunió en las calles del circuito de la avenida Vía de la Plata un nutrido grupo de corredores que lidiaron con la lluvia las curvas del recorrido preparado para la ocasión y donde fraguaron sus victorias los corredores del Club Ciclista León de la mano de Iker Álvarez en preprincipiantes, Fernando Álvarez en principiantes y Mario Puente en infantiles, mientras que en la categoría de alevines Raúl Camino del Feve Bembibre conseguía el triunfo. Una carrera que, por lo demás, fue un rotundo éxito y que completó las expectativas creadas, tanto por la competitividad como por el desarrollo de la carrera.

En la jornada del domingo las pedaladas de los ciclistas corrían a cargo de la Peña Ciclista El Pedal en el tradicional circuito urbano de La Condesa en el centro de la capital en una nueva edición del Trofeo Caja España-Duero y donde vencían en todas



Los jóvenes ciclistas leoneses coparon los triunfos durante la disputa del Trofeo Caja España-Duero en la Condesa.

las categorías reservadas para escuelas los ciclistas del Club Ciclista León: Iker Álvarez en preprincipiantes, Cristian Suárez en principiantes, Santiago Alcoba en alevines y Mario Puente en infantiles.

El Campeonato provincial de León de la categoría cadete, recayó en el ciclista Marcos González, perteneciente al conjunto zamorano del Grupo Maldonado y formado en la cantera del Club Ciclista León, que hizo cuarto en la carrera destinada a esta categoría, gracias a conseguir meterse en una fuga de cinco corredores y que finalizó con



El dominio de los ciclistas leoneses resultó abrumador.

éxito, jugándose la victoria entre ellos al sprint y donde ganó el corredor del equipo Cabrero Sergio Fernández.

Este próximo sábado en Aguilar de Campoo (Palencia) los ciclistas seleccionados por la Delegación Leonesa de Ciclismo acudirán a disputar el Campeonato Autonómico, con serias opciones de victoria en alguna de las categorías. Desde la gran calidad de los ciclistas leoneses invita a que se puedan festejar victorias leonesas en otra semana en la que los corredores de la provincia leonesa deben ser otra vez grandes protagonistas. ✘

Una gran jornada para el Turisleón maragato en el II Trofeo Sancti Spiritus

José Antonio Cavero acabó segundo tras una carrera brillante del equipo

L.C. León

El domingo se disputó en Sancti Spiritus el II Trofeo de su ayuntamiento, Trofeo que constaba de más de 80 kilómetros con la disputa de los esprines especiales, clasificación ésta que fue a manos de Cavero, del Turisleón-Admon. Nº 2 Loterías Astorga, dos premios de montaña y metas volantes.

Una carrera rápida desde el principio, con continuos ataques pero que no fueron a buen puerto hasta que después del primer paso por el esprín intermedio, donde Cavero

del Turisleón pasó en segunda posición, se formó una escapada que fue cogiendo tiempo, pasando los dos altos de montaña destacados. Una vez coronado el segundo alto de la jornada los componentes del Turisleón impulsieron un fuerte ritmo para reducir la ventaja de los escapados. Ya en los últimos kilómetros con el pelotón compacto se produjeron muchos intentos de ataque, hasta que a falta de 500 metros Ricardo Ferrero (Turisleón) lanzó un potente ataque, aunque ya encima de la meta fue rebasado por el local David Llorca.

La próxima cita será el domingo en Palencia, donde el equipo asfórgano defenderá el liderato del maragato José Antonio Cavero en la Copa de Castilla y León. ✘



El Turisleón volvió a demostrar su excelente nivel en una prueba muy disputada.